

Élever des mains saintes

« Je veux donc que les hommes prient en tout lieu, éllevant des mains saintes, sans colère et sans raisonnement »

(1 Timothée 2:8).

« Mais les mains de Moïse étaient pesantes ; et ils prirent une pierre, et la mirent sous lui, et il s'assit dessus ; et Aaron et Hur soutenaient ses mains, l'un deçà, et l'autre delà ; et ses mains furent fermes jusqu'au coucher du soleil. Et Josué abattit Amalek et son peuple au tranchant de l'épée » (Exode 17:12-13).

Nous avons récemment relancé notre réunion de prière locale par Zoom. C'est tellement encourageant de pouvoir prier ensemble. Je me souviens d'être allé, en tant que jeune chrétien, à la réunion de prière pour la première fois. Nous avons commencé par un cantique, puis, lorsque le premier frère commença à prier, tout le monde se mit à genoux. Le sol était dur pour s'agenouiller. Mais à mesure que nous nous agenouillions, nos cœurs s'élevaient vers le trône de la grâce dans les cieux. Comme dans le mariage, ceux qui prient ensemble restent ensemble, prier ensemble lie le peuple de Dieu. Paul parle d'élever des mains saintes. L'expression exprime un appel à Dieu provenant de vies qui cherchent à marcher dans Ses sentiers de justice. Nous ne venons pas avec la colère et le mécontentement dans nos cœurs. Et nous ne venons pas en doutant. Nous nous approchons de Dieu en tant que bénéficiaires de Sa miséricorde, de Sa grâce glorieuse, et nous venons dans la foi. Le Seigneur Jésus nous invite à demander en Son nom et nous assure que nous serons entendus.

La bataille entre Israël et Amalek s'est décidée sur une colline surplombant le champ de bataille. Trois hommes montèrent au sommet de la colline : Moïse, Aaron (le frère de Moïse) et leur ami Hur. Moïse brandissait la verge de Dieu et Josué remportait la bataille. Mais comme il se fatiguait, il ne pouvait plus garder la main levée et Amalek devenait plus fort. Aaron et Hur trouvèrent une pierre sur laquelle Moïse s'assit et ils lui soutinrent les mains, l'un deçà, et l'autre delà. Cette communion d'intercession vainquit Amalek.

Cet événement miraculeux est une illustration vivante de la prière d'intercession. Moïse prit la responsabilité d'agir au nom des autres. La prière demande du temps, de l'énergie et de l'engagement. Nous devons amener nos familles, nos compagnons de foi et beaucoup d'autres personnes au Trône de la Grâce. Cette sainte activité peut devenir trop lourde pour nous. Nous pouvons nous décourager. Parfois, nous avons l'impression que Dieu ne répond pas à nos prières. Mais nous avons deux

défenseurs qui sont bien plus grands que Moïse, Aaron et Hur et qui viennent à notre aide : notre Sauveur ressuscité et le Saint Esprit de Dieu qui nous habite. Leur force n'est jamais diminuée, leurs oreilles et leurs yeux ne sont jamais fermés et leur travail d'intercession ne cesse jamais. Ils connaissent notre faiblesse et nous viennent en aide. Ne désespérons donc jamais, mais prions sans cesse.

« De même aussi l'Esprit nous est en aide dans notre infirmité ; car nous ne savons pas ce qu'il faut demander comme il convient ; mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables ; — et celui qui sonde les cœurs sait quelle est la pensée de l'Esprit, car il intercède pour les saints, selon Dieu » (Romains 8:26-27).

« ...qui est celui qui condamne ? — C'est Christ qui est mort, mais plutôt qui est aussi ressuscité, qui est aussi à la droite de Dieu, qui aussi intercède pour nous » (Romains 8:34).

Gordon D Kell